

# ARRMA® FIRETEAM™ Tactical Unit 1/7 6S BLX 4WD Speed Assault Vehicle RTR



# MILITÄR-LOOK, ARRMA® ROBUSTHEIT, 6S BLX SPEED! MILITARY STYLE, ARRMA® TOUGHNESS, 6S BLX SPEED!

Die robuste 6S BLX-Plattform bekommt mit dem 1/7er Ready-to-Run ARRMA® FIRETEAM™ 4WD Speed Assault Vehicle einen extralangen Radstand, eine mechanische Handbremse und ein robustes Militär-Design – für Bashing auf brutalstem Gelände wie nie zuvor!

The 1/7 scale, ready-to-run ARRMA® FIRETEAM™ 4WD Speed Assault Vehicle gives the fast, tough 6S BLX platform an extra-long wheelbase, mechanical handbrake, and rugged military styling for an exciting new way to bash and blast over brutal terrain.



Das einsatzbereite 1/7er FIRETEAM™ 4WD Speed Einsatzfahrzeug baut auf der bewährten 6S BLX-Plattform auf und ist das erste ARRMA®-Fahrzeug seiner Art – mit extra langem Radstand und breiter Spur für dynamisches Handling sowie Robustheit und vorbildähnlichem Militär-Style, das die unaufhaltsame Robustheit des darunter liegenden Chassis widerspiegelt. Es ist auch der erste ARRMA®-Off-Roader mit mechanischer Handbremse!

Nach dem ersten Blick wird jedem klar – der FIRETEAM™ 4WD sucht seinesgleichen. Out of the Box wird die Multi-Panel-Karosserie werkseitig nach deiner Wahl in mattschwarzen oder mattweißen Camouflage-Farbschema geliefert. Ein vollständiger Überrollkäfig trägt zum Militär-Look und zur Robustheit bei. Der detaillierte Innenraum beinhaltet eine vierköpfige FIRETEAM™-Crew. Getragen wird alles von einem speziellen Rad- und Reifenpaket mit Multi-Terrain-dBoots® FIRETEAM™-Reifen für hohe Traktion und gleichmäßige Kraftentfaltung auf rauen Offroad-Strecken.

Built on the proven 6S BLX platform, the 1/7 scale, ready-to-run FIRETEAM™ 4WD Speed Assault Vehicle is the first ARRMA® vehicle of its kind – with an extra-long wheelbase and wide track for dynamic handling, plus rugged and realistic military styling that reflects the unstoppable toughness of the chassis underneath. It's also the first ARRMA® off-road vehicle to include a mechanical handbrake!

With one look it's clear that the FIRETEAM™ 4WD Speed Assault Vehicle has no equal. Out of the box, the multi-panel body comes factory-finished in your choice of matte black or matte white camouflage color schemes. A full roll cage adds to the military-style looks and toughness. The detailed interior carries a four-man FIRETEAM™ crew. It all rides on a special wheel and tire package, featuring multi-terrain dBoots® FIRETEAM™ tires for high traction and smooth travel over rough off-road tracks.





Der werkseitig installierte brushless Spektrum™ 6S-Antriebsstrang ermöglicht es dem FIRETEAM™ 4WD Speed Assault Vehicle, riesige Sprünge mit einer Geschwindigkeit von 96+ kmh in zerklüftetesten Gelände auszuführen. Der extra lange Radstand und das breitspurige Fahrwerk sorgen zusammen mit einstellbaren Aluminium Öldruckstoßdämpfern dafür, dass du souverän die Kontrolle behältst. Von den Stoßstangen und Bodenplatten bis hin zum robusten Metallantriebsstrang lässt dich das charakteristisch robuste ARRMA®-Design furchtlos fast jedes Hindernis bezwingen, das den Weg der FIRETEAM™-Crew kreuzt.

Die mechanische Handbremse des FIRETEAM™, die über den Daumenschalter auf Kanal 3 des mitgelieferten Spektrum™ SLT3™-Senders betätigt wird, ergänzt das FIRETEAM Fahrerlebnis um eine weitere Dimension. Sie ist eine Neuheit für ein ARRMA®-Off-Roader und ermöglicht dem Fahrzeug Ausweichmanöver sowie Drifts und U-Turns einzuleiten.

Der ultra leistungsfähige FIRETEAM™ 4WD ist möglicherweise das beeindruckendste Fahrzeug der ARRMA® 6S BLX-Reihe. Fertig montiert und komplett mit hochwertigen Spektrum™-Fernsteuer- und Antriebskomponenten ausgestattet, benötigt er nur deine LiPo-Akkus und dein Ladegerät, bevor die Besatzung in den Einsatz aufbrechen kann!

## KEY FEATURES

- Aufregendes Militär-Design mit durchgängigem Überrollkäfig, mehrteiliger Karosserie und detailliertem Interieur mit Fahrer- und Besatzungsfiguren
- Spezielles fahrzeugspezifisches Rad- und Reifenpaket einschließlich geländegängiger dBoots® FIRETEAM™ Airless-Reifen auf Rädern im Militär-Look
- Extralanger Radstand und breitspuriges Fahrwerk für dynamisches Handling
- Spektrum™ 6S Brushless-Antriebssystem für Geschwindigkeiten von mehr als 96 km/h
- Werkseitig eingebaute mechanische Handbremse zum Ausführen von Ausweichmanövern und Einleiten von Drifts – eine Premiere für alle ARRMA®-Off-Roader

A factory-installed Spektrum™ 6S brushless power system enables the FIRETEAM™ 4WD Speed Assault Vehicle to perform huge jumps at 60+ mph speeds over brutal terrain. The extra-long wheelbase and wide-track suspension, along with adjustable, aluminum-bodied, oil-filled shocks, keep you confidently in control. From the bumpers and skid plates to the heavy-duty metal drivetrain, the characteristically rugged ARRMA® design lets you fearlessly tackle almost any obstacle blocking the FIRETEAM™ crew from its mission.

A mechanical handbrake, operated from the supplied Spektrum™ SLT3™ transmitter's third-channel thumb switch, adds an extra dimension to the FIRETEAM™ driving experience. It's a first for an ARRMA® off-road vehicle and allows the vehicle to perform evasive maneuvers and initiate drifts and handbrake turns.

The ultra-capable FIRETEAM™ 4WD Speed Assault Vehicle may well be the most impressively tough vehicle yet in the ARRMA® 6S BLX lineup. Assembled, finished, and complete with high-quality Spektrum™ radio and power systems, it requires only your choice of LiPo battery and charger before speeding its crew to the rescue!

- Exciting military styling with a full roll cage, multi-panel body, and detailed interior with driver and passenger figures
- Special vehicle-specific wheel and tire package including multi-terrain dBoots® FIRETEAM™ airless style tires on military-inspired wheels
- Extra-long wheelbase and wide-track suspension for dynamic handling
- Spektrum™ 6S brushless power system capable of 60+ mph speeds
- Factory-installed mechanical handbrake for performing evasive maneuvers and initiating drifts – a first for any ARRMA® off-road vehicle

## NEUE FEATURES / FEATURES

- Mehrteilige Karosserie im Militär-Look in mattschwarzem oder mattweißem Camouflage-Design
- Vollständig detaillierter Innenraum mit vier FIRETEAM™-Crew-Figuren
- Durchgängiger-Überrollkäfig, Stoßfänger und Fahrgestell-Seitenelementen
- Realistische Stoßfänger, Skid-Plates und Side-Steps
- Handbremsfunktion, das über den dritten Kanal der Spektrum™ SLT3™-Fernsteuerung betrieben werden kann
- Stoßdämpfer, Motorhalterung und Lenkungsteile aus schwarz eloxiertem Aluminium
- Ölgefülltes Mitteldifferential mit Aluminiumgehäuse
- Multi-Terrain dBoots® FIRETEAM™-Reifen auf Felgen im Militär-Look

### Bewährte 6S BLX-Features:

- Chassisplatte aus eloxiertem Aluminium
- Stoßdämpferbrücken aus eloxiertem Aluminium vorne und hinten
- Spektrum™ SLT3™ 3-Kanal 2,4 GHz-Fernsteuerung und SR315 Dual-Protokoll-Empfänger
- Safe-D-Ritzel und vordere und hintere Input-Cups
- Großvolumige wasserdichte Empfängerbox
- Wasserdichter Spektrum™ Firma™ 150A Smart 4S/6S ESC
- Brushless Spektrum™ Firma™ 4074 2050kv Motor
- Wasserdichtes Spektrum™ S652 Digitalservo mit Stahlgetriebe und einem Drehmoment von 265 oz-in bei 7,4 V
- Hochleistungs-Querlenker
- Gummigedichtete Kugellager
- Ganzmetall-Antriebsstrang
- Stirnrad aus Stahl
- Verstellbare Stahl Turnbuckles
- ARRMA® Motorkühlkörper und Lüfter

- Military-styled, multi-panel body in matte black or matte white camo designs
- Fully detailed interior featuring four FIRETEAM™ crew figures
- Full body roll cage integrated with the chassis roll hoop, bumpers, and chassis side structures
- Realistic bumpers, skid plates, and side steps
- Handbrake module operated by the Spektrum™ SLT3™ radio's third channel
- Black anodized aluminum shocks, motor mount, and steering parts
- Aluminum-cased, oil-filled center differential
- Multi-terrain dBoots® FIRETEAM™ tires featuring a military-inspired wheel and airless design tires

### Proven 6S BLX Features:

- Anodized aluminum chassis plate
- Anodized aluminum front and rear shock towers
- Spektrum™ SLT3™ 3-channel 2.4GHz radio and SR315 dual protocol receiver
- Safe-D pinion and front and rear input cups
- Large volume waterproof receiver box
- Spektrum™ Firma™ 150A Smart waterproof 4S/6S ESC
- Spektrum™ Firma™ 4074 2050Kv brushless motor
- Spektrum™ S652 steel-gearred waterproof digital servo offering 265 oz-in of torque @ 7.4V
- Heavy-duty suspension arms
- Rubber shielded bearings
- All-metal drivetrain
- Steel spur gear
- Adjustable steel turnbuckles
- ARRMA® motor heatsink and fan





## DESIGNED FAST, DESIGNED TOUGH

Das FIRETEAM™ 4WD Speed Einsatzfahrzeug verfügt über ein eloxiertes Aluminium-Chassis mit starken Seitenschutzteilen aus Verbundwerkstoff, eine EXB-kompatible Frontplatte sowie eine zentrale Karosseriestütze und eine Tower-to-Tower-Brace für maximale Haltbarkeit. Der Hochleistungs-Antriebsstrang umfasst ein Mitteldiff mit stabilem Aluminiumgehäuse sowie Ganzmetall-Diff-Ausgänge und Getriebeeinbauten. Es werden durchgehend robuste Stahlantriebswellen verwendet.

The FIRETEAM™ 4WD Speed Assault Vehicle features an anodized aluminum chassis with strong composite side guards, an EXB-compatible front top plate, and center body support and tower to tower brace for maximum durability. The heavy-duty drivetrain includes a center diff with strong aluminum case, plus all-metal diff outdrives and gearbox internals. Durable steel driveshafts are used throughout.

## EINSTELLBARE ÖLDRUCKSTOSSDÄMPFER / ADJUSTABLE OIL-FILLED SHOCKS

Die einstellbaren Aluminium Öl Druckstoßdämpfer sind auf schwarz eloxierten vorderen und hinteren Stoßdämpferbrücken montiert. Sie halten die geländegängigen dBoots® FIRETEAM™-Reifen fest auf dem Boden für hohe Traktion und sicheres Fahren auf rauen Offroad-Strecken.

The adjustable, aluminum-bodied, oil-filled shocks are mounted on black-anodized front and rear shock towers. They keep the multi-terrain dBoots® FIRETEAM™ tires firmly planted for high traction and smooth travel over rough off-road tracks.

## CRASH-ABSORBIERENDE STOSSFÄNGER / CRASH-ABSORBING BUMPERS

Robuste Fahrwerkskomponenten, darunter ein Heckstoßfänger mit crashabsorbierendem Federdesign, tragen zu einer unaufhaltsamen Bashing-Performance bei. Der vordere Stoßfänger sowie die vorderen und hinteren Skid-Plates helfen dir außerdem, alle dem FIRETEAM™ 4WD Besatzung im Weg stehenden Hindernisse furchtlos zu bezwingen!

Rugged chassis components, including a rear bumper with crash-absorbing spring design, contribute to unstoppable bashing performance. The front bumper and front and rear skid plates also help you fearlessly tackle almost anything that stands in the way of the FIRETEAM™ 4WD Speed Assault Vehicle crew!

## MILITÄR ANGELEHNT FELGEN UND REIFEN / MILITARY-INSPIRED WHEELS & TIRES

Die geländegängigen dBoots® FIRETEAM™-Reifen sind auf einem vom Militär inspirierten Rad montiert und verfügen über eine Seitenwand im Airless-Reifenstil. Sie verfügen über ein belüftetes Design mit einem robusten Offroad-Profil. Super-haltbare Radnaben sorgen für erhöhte Festigkeit.

Mounted on a military-inspired wheel and featuring an airless tire styled sidewall, the multi-terrain dBoots® FIRETEAM™ tires feature a vented design with a tough off-road tread pattern. Super-durable wheel hubs provide increased strength.





## MATTLACKIERTE MILITÄR CAMOUFLAGE KAROSSERIE / MATTE FINISH MILITARY CAMO BODY

Zu dem bewährten Speed und Handling des 6S BLX fügt das FIRETEAM™ 4WD Speed Einsatzfahrzeug eine einzigartige Militäroptik und die Robustheit eines vollständigen Überrollkäfigs hinzu. Die Karosserieteile werden werkseitig in einem mattschwarzen oder weißen Camouflage-Farbschema mit Abziehbildern geliefert. Das detaillierte Interieur enthält eine komplette vierköpfigen Crew von FIRETEAM™-Figuren.

To the proven speed and handling of the 6S BLX, the FIRETEAM™ 4WD Speed Assault Vehicle adds unique military styling and the toughness of a full roll cage. Its body panels arrive factory-finished in a matte black or white camouflage color scheme with decals. The detailed interior comes complete with a four-member crew of FIRETEAM™ figures.

## SPEKTRUM™ SLT3™ 2.4GHZ 3-KANAL FERNSTEUERUNG / SPEKTRUM™ SLT3™ 2.4GHZ 3-CHANNEL TRANSMITTER

Der mitgelieferte Spektrum™ SLT3™-Sender ist ergonomisch für ermüdungsfreies Bashing konzipiert und verfügt über ein Schaumstoffrad für präzises Fingerspitzengefühl. Basher Anfänger können die Gaslimits auf 50% oder 75% einstellen, bis sie bereit sind, das volle Geschwindigkeitspotenzial auszuschöpfen. Ein Daumenschalter betätigt die mechanische Handbremse des Fahrzeugs, sodass das FIRETEAM™ 4WD Speed Einsatzfahrzeug U-Turns, Drifts und Ausweichmanöver ausführen kann.

The included Spektrum™ SLT3™ transmitter is ergonomically designed for fatigue-free bashing and has a foam wheel for precise fingertip control. New bashers can set the throttle limits at 50% or 75% until ready to use the full speed potential. A thumb switch operates the vehicle's mechanical handbrake, allowing the FIRETEAM™ 4WD Speed Assault Vehicle to perform handbrake turns, drifts, and evasive maneuvers.

## SPEKTRUM™ SR315 3-KANAL DUAL PROTOKOLL EMPFÄNGER / SPEKTRUM™ SR315 3-CHANNEL DUAL PROTOCOL RECEIVER

Der mitgelieferte Spektrum™ SR315 3-Kanal-Empfänger ist mit den SLT™- und DSMR®-Protokollen kompatibel und bietet eine hervorragende Reichweite und eine schnelle Reaktionsrate. Er ist auch Smart-Telemetrie-kompatibel (im DSMR®-Modus und mit der Spektrum™ Dashboard-App).

Compatible with SLT™ and DSMR® protocols, the included Spektrum™ SR315 3-channel receiver offers outstanding range and fast response rate. It's also Smart telemetry compatible (in DSMR® mode and using the Spektrum™ Dashboard app).

## SPEKTRUM™ LENK- UND BREMSSERVOS / SPEKTRUM™ STEERING AND BRAKE SERVOS

Für eine zuverlässige Lenkkontrolle enthält das FIRETEAM™ 4WD Speed Assault Vehicle ein Spektrum™ S652 Digitalservo mit Metallgetriebe, das ein Drehmoment von 265 oz-in hat. Das Handbremsmodul wird von einem Spektrum™ S650 Nylon-Getriebeservo mit einem maximalen Drehmoment von 99 oz-in angetrieben. Beide Servos sind wasserdicht und werkseitig verbaut.

For dependable steering control, the FIRETEAM™ 4WD Speed Assault Vehicle includes a Spektrum™ S652 metal-gear digital servo capable of 265 oz-in of torque. The handbrake module is powered by a Spektrum™ S650 nylon gear servo rated at a maximum 99 oz-in of torque. Both servos are waterproof and factory-installed.

## SPEKTRUM™ FIRMA™ 150A SMART ESC

Der enthaltene und installierte Spektrum™ Firma™ 150A Regler liefert 4S/6S LiPo-Power und verwendet IC5®-Anschlüsse (auch kompatibel mit EC5™-Anschlüssen).

The included and installed Spektrum™ Firma™ 150A ESC handles 4S/6S LiPo power and uses IC5® connectors (also compatible with EC5™ connectors).

## SPEKTRUM™ FIRMA™ 2050KV BRUSHLESS MOTOR

Der im Lieferumfang enthaltene brushless Spektrum™ Firma™ 2050Kv-Motor ist auf einem leicht zugänglichen Motorträger zum schnellen Entfernen installiert und verfügt über einen ARRMA®-Kühlkörper, einen Lüfter und Safe D-Eingangszahnräder.

Installed on an easy-access sliding mount for quick removal, the included Spektrum™ Firma™ 2050Kv brushless motor features an ARRMA® heatsink, cooling fan, and Safe D input gears.





## TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Ausführung: Ready-to-Run  
 Maßstab: 1/7  
 Länge: 615mm  
 Breite: 450mm  
 Höhe: 275mm  
 Gewicht: 6.26kg  
 Bodenfreiheit: 70mm  
 Radstand: 422mm  
 Spur vorne: 450mm  
 Spur hinten: 450mm  
 Chassis: Aluminum, 3mm Platte  
 Fahrwerk: Einzelradaufhängung  
 Stoßdämpfertyp: Ölgefüllter Aluminum Stoßdämpfer

Antriebsstrang: 4WD  
 Differential: 3 Diffs

Felgentyp: 17mm Hex  
 Felgendurchmesser: 97mm  
 Felgenbreite: 65mm  
 Reifenprofil: dBoots® FIRETEAM  
 Reifendurchmesser: 169mm

Motortyp: Brushless, sensorlos  
 Motorgröße: 4074  
 Ritzel: 12T  
 Stirnrad: 50T  
 Gear Pitch: 1.0MOD  
 Primärübersetzung: 4.3  
 Gesamtübersetzung: 17.92  
 Abrollumfang: 531mm

ESC inklusive: Ja  
 Fernsteuerung: Spektrum SLT3™ Tx/SR315 Rx 3ch  
 (Dual Protokoll Version)

Servos inklusive: Ja

Bremse: Mechanische Handbremse hinten  
 Karosserie: Lackiert, beklebt und beschnitten  
 Kugellager: Gummigedichtete Kugellager rundum

Erfahrungslevel: Fortgeschritten  
 Empfohlenes Einsatzgebiet: All-Terrain  
 Montage erforderlich: Nein

Completion Level: Ready-to-Run  
 Scale: 1/7  
 Length: 24.21 in (615mm)  
 Width: 17.71 in (450mm)  
 Height: 10.83 in (275mm)  
 Weight: 13.77 lb (6.26kg)  
 Ground Clearance: 2.76 in (70mm)  
 Wheelbase: 16.61 in (422mm)  
 Front Track: 17.71 in (450mm)  
 Rear Track: 17.71 in (450mm)  
 Chassis: Aluminum, 3mm Plate  
 Suspension: Independent  
 Shock Type: Aluminum, Oil-Filled, Coil-Over Springs

Drivetrain: 4WD  
 Differential: 3 Gear Diffs

Wheel Type: 17mm Hex  
 Wheel Diameter: 3.8 in (97mm)  
 Wheel Width: 2.55 in (65mm)  
 Tire Tread: dBoots® FIRETEAM  
 Tire Diameter: 6.65 in (169mm)

Motor Type: Non-Sensored Brushless  
 Motor Size: 4074  
 Pinion: 12T  
 Spur Gear: 50T  
 Gear Pitch: 1.0MOD  
 Internal Gear Ratio: 4.3  
 Final Drive Ratio: 17.92  
 Rollout (Tire Circumference): 20.89 in (531mm)

Speed Control Included: Yes  
 Radio: Spektrum SLT3™ Tx/SR315 Rx 3ch  
 (Dual Protocol Version)

Servos Included: Yes

Brakes: Rear Mechanical Handbrake  
 Body: Painted, Decaled and Trimmed  
 Ball Bearings: Rubber Shielded Bearings Throughout

Experience Level: Intermediate  
 Recommended Environment: All-Terrain  
 Is Assembly Required: No

## LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) ARRMA® 1/7 FIRETEAM™ 6S BLX 4WD-Speed Assault Vehicle RTR
- (1) Wasserdichter\* Spektrum™ Firma™ 150A Smart Regler
- (1) Brushless Spektrum™ Firma™ 4074 2050 kV Motor
- (1) Spektrum™ 2,4 GHz SLT3™ 3-Kanal-Sender
- (1) Spektrum™ SR315 3-Kanal-Dual-Protokoll-Empfänger
- (1) Wasserdichtes\* Spektrum™ SPMS652 Metallgetriebe-Digitalservo
- (1) Handbremsmodul mit wasserdichtem\* SPMS650 Bremsservo
- (1) Bedienungsanleitung

\* Mehr Informationen zu den Wasserdichtigkeitsstandards in der Bedienungsanleitung

- (1) ARRMA® 1/7 FIRETEAM™ 6S BLX 4WD Speed Assault Vehicle RTR
- (1) Spektrum™ Firma™ 150A Smart Waterproof\* ESC
- (1) Spektrum™ Firma™ 4074 2050Kv Brushless Motor
- (1) Spektrum™ 2.4GHz SLT3™ 3-Channel Transmitter
- (1) Spektrum™ SR315 3-Channel Dual Protocol Receiver
- (1) Spektrum™ SPMS652 Waterproof\* Metal-Geared Digital Servo
- (1) Handbrake Module with SPMS650 Waterproof\* Brake Servo
- (1) Product Manual

\* For details on waterproof standards, please see product instruction manuals.

## BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- 4S LiPo oder 6S Hardcase LiPo Akku
- Kompatibles Ladegerät
- (4) AA Batterien

Maximale Akkuabmessungen: 158 x 48 x 70mm  
Minimale Akkuanforderungen: 5000mAh 50C

### Empfohlen:

- Spektrum™ Smart Powerstage™ Bundle 6S SPMXPS6I
- Spektrum™ Smart G2 S2200 2x200W AC Charger SPMXC2010I
- Spektrum™ 5000mAh 3S 11.1V Smart G2 LiPo 100C; IC5® SPMX53S100HS

- 4S LiPo or 6S Hardcase LiPo Battery
- Compatible Charger
- (4) AA Batteries

Maximum Battery Dimensions: 6.22 x 1.89 x 2.76 in (158 x 48 x 70mm)  
Minimum Battery Specs: 5000mAh 50C

### Recommended:

- Spektrum™ Smart Powerstage™ Bundle 6S SPMXPS6I
- Spektrum™ Smart G2 S2200 2x200W AC Charger SPMXC2010I
- Spektrum™ 5000mAh 3S 11.1V Smart G2 LiPo 100C; IC5® SPMX53S100HS

| Artikel Nr. / Itemnumber | Beschreibung / Description                            |  |  |
|--------------------------|---|--|--|
| ARA7618T1                | ARRMA FIRETEAM 6S 4WD BLX 1/7 Speed Assault RTR Black |  |  |
| ARA7618T2                | ARRMA FIRETEAM 6S 4WD BLX 1/7 Speed Assault RTR White |  |  |

